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№２７５６ 第３５回例会 ２０２４．４．１１ 晴 

木更津・上総・富津中央ＲＣ合同ガバナー公式訪問 

場所:東京ベイプラザホテル

点 鐘：白熊 大 上総ＲＣ会長 

進 行：鳥井正俊 上総ＲＣ ＳＡＡ 

ソング：我らの生業・四つのテスト 

お客様：鵜沢和広 第２７９０地区ガバナー 

    大木英之   〃  地区幹事長 

        野村進一 第５グループガバナー補佐 

 

会長挨拶 

白熊 大 上総ＲＣ会長 

こんにちは。前回の３クラブ合同例会の欠席、失

礼いたしました。コロナ禍少し緩めたところで、神社

庁の会合が増え、重なってしまいました。申し訳ござ

いません。何より、第５グループの奉仕プロジェクトに

多大なご協力をいただき、本当にありがとうございま

す。改めてロータリアンの力強さを実感いたしました。

残りの親睦ゴルフ大会が５月２１日に予定されていま

す。奮ってご参加ください。 

残された２ヶ月少しの時期は、少し落ち着いたクラ

ブ運営ができそうです。皆様に感謝です。 

 

大川健士 木更津ＲＣ会長 
上総ＲＣ・富津中央ＲＣの皆様、木更津ロータリー

クラブの例会場へ、ようこそお越しくださいました。ま

た２７９０地区より、鵜沢ガバナーをはじめ地区役員

の皆様にもご来訪いただきありがとうございます。 

 多くの会員の皆様が一堂に会している中で、挨拶

をさせていただきます事を大変うれしく思います。 

 それでは３月１４日にもお伝えしましたが、本年度

のクラブテーマ「Ｌｅｔ‘ｓ Ｔａｋｅ ａ Ｎｅｗ Ｌｏｏｋ！」

に則った歴史や伝統の一部をご紹介して参りたいと

思います。 

２５周年 座談会⑤ “地区大会” 

渡辺  

思わぬハプニングにさぞかしご苦労だったと思い

ます。何の大会に依らず準備委員長ともなれば大変

なことですが、特に地区大会ともなれば最大のものと

思います。 

７３～７４の年次大会の時は、大会幹事が池野さ

ん、幹事が遠山さんでしたが、お二人からその時の

模様をお聞かせ下さい。 

 

池野  

１０数年間何もやっておりませんので、突然の指

名に驚きました。何も解りませんでしたが鈴木敬二さ

んと池田民男さんが応援して下さるとのことに力を得

て引受けた次第です。 

大会幹事は全てを知っていなければならないとの

事で、毎晩のように会合の連続で、要領をのみこむ

まで大変でした。でもこれによって今迄以上に会員

の方々との結びつきも深まり、私自身にもよい勉強

になりました。 

 

遠山  

クラブとすると地区大会という大きな行事だったの

ですが、私には千葉県主催による国体という大きな

仕事もありました。大会の方は会員の協力があって

幹事として左程苦労はしませんでしたが、 

只一つ困ってしまったことは、大会用の正服の色

が業者の間違いで、明るい派手な色で出来てしまい



 

  

ました。初めは通常着でも着られる様生地を選定し

たのですが、全く違ったものが出来上り弱りました。 

今でも皆さんに申し訳ないと思っております。これ

もハプニングの一つといえましょうネ。 

 

池野  

当時の会長は石井さんでしたが、お忙しい方でも

ありますので、会合の都度お呼びすることを遠慮し

ておりましたところ、会長は全ての委員会に出席する

規程があるから遠慮なく呼んでくれとのお言葉があり、

石井さんには非常にご協力頂いたことを今でも感謝

しております。 

 

上記で池野秀雄（２４代会長）がお話しされています

「当時の石井会長は当クラブの２１代会長」であり、

新千葉新聞社の社長であられました。新千葉新聞

社は現在でもロータリー活動の記事など、積極的に

掲載して頂いてますね。歴史を知ると、様々な縁を

感じます。２７９０地区のホームページにも「国際ロー

タリー第２７９０地区の歴史と資料」が掲載されていま

すのでご覧ください。 

 

若鍋武良 会長 

当クラブの現況をご紹介します。 

１． 会員増強について ７月当初３０名の会員でスタ

ートしました。 今月までに８名の会員の増加で、

現在３８名です。３８名の内、女性会員が４名増

で８名になりました。来週１名の入会が予定され

ております。これからも増強委員会を中心に会

員増強に努めます。 

２． クラブ行事について  コロナ禍でやむなく中止

されていたクラブの親睦行事が昨年より復活し、

実践したクラブ行事としては、８月に家族夜間

納涼例会をマザー牧場で、１０月には夜間月見

例会（句会）を実施し、先月下旬には、新入会

員歓迎ゴルフ大会を実施、２０名の参加があり

ました。 

３． 姉妹クラブについて  海外姉妹クラブの台湾

嘉義市の「嘉義南區扶輪社」が、１１月下旬に２

泊３日の日程で当クラブを訪問、歓迎合同夜間

例会やゴルフ大会、観光視察等でおもてなしを

しました。先月３月２０日の「嘉義南區扶輪社創

立４５周年式典」に総勢２４名で式典に出席し、

３泊４日の日程で台湾の嘉義市や台北市を訪

問、親睦を深めてまいりました。 

４． 例会について 会員卓話と外部卓話を含めて

例会の充実を図っています。またロータリー歴

の長い会員には、「ロータリーゼミナール」を設

け、ロータリーに関する経験談やロータリーに

関する知識を語っていただいています。「ロータ

リーを知り、学び、ロータリーを楽しむ」例会とし

たいと思っております。 

 

幹事報告 

                 本吉正憲 上総ＲＣ幹事 

 

 

ガバナー卓話 

鵜沢和広 第２７９０地区ガバナー 

 

 

 


